

Kamera-Dieb bei Dreharbeiten

Villingen-Schwenningen – Herber Schlag für eine örtliche Werbeagentur. Bei Filmaufnahmen im Schwenninger Neckarpark wurde dem Team eine wertvolle Fotoausrüstung gestohlen. Das Team der Firma „Work iD“ aus Villingen war am Donnerstag dabei, auf dem ehemaligen Landesgartenschau-Gelände in Schwenningen Filmaufnahmen für einen Werbespot mit dem zweifachen Weltmeister im Fahrrad-Trial, Andreas Kromer aus Freiburg, zu machen. Das Team wie auch einige Spaziergänger kamen in den Genuss einer kleinen aber spektakulären Bike-Show. Tatsächlich ist Andreas Kromer aus Freiburg zweifacher Weltmeister und mehrfacher Deutscher Meister im Bike-trial. Andreas Kromer hüpfte mit seinem Fahrrad leichtfüßig die Stufen am Neckarufer auf und ab, fuhr unglaubliche Strecken auf einem Hinter- oder Vorderrad und hauchte so dem Gelände ein Jahr nach der Gartenschau frisches Leben ein.

Gegen 12 Uhr stellte ein Angestellter fest, dass eine Box mit der Fotoausrüstung im Wert von mehreren tausend Euro nicht mehr da war. Die Polizei sucht Zeugen auf die Täter. Sachdienliche Hinweise nimmt die Polizei Schwenningen (Tel. 07720/85 000) und die Werbeagentur (07721/98960) entgegen.



Eine tolle Show bot Trial-Weltmeister Andreas Kromer im Neckarpark.